



学校だより
令和7年6月号

保和

〈教育目標〉 元気な子 勉強する子 親切な子

いえ
な
か

つでも 合言葉 栃木市立家中小学校

文責：校長 小柳 ひろみ

家中小・ホームページ
<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



思いがけない季節の贈り物

コスモスが咲いています。品種改良により初夏から花を楽しめる品種のようです。花言葉は「調和」「謙虚」「愛情」。

プレミアム米を目指して田植えにチャレンジ-5年生-

5月21日(水)、今年も5年生が田植えを体験しました。

PTA会長さんのご支援のもと、子供たちは裸足になって泥の感触を楽しみながら、一つ一つ丁寧に苗を植えました。最初は足を取られて思うように動けなかった子供たちも、次第にコツをつかみ、作業を進めることができました。

実際に体験することで米作りの苦労や農業の素晴らしさを実感できたようです。貴重な学びの機会をありがとうございました。



高山先生
農機のプロ!?

子供たちは、 先生の運転技術に驚くこともなく、まるで当然のように受け止めています。それもそのはず——普段からハイラックスを乗りこなす先生ですから!

プロから学ぶ投げ方のコツ! -5・6年生-

6月5日(木)、スポーツマネジメントを手がけるエジエックからプロの指導者をお招きし、5・6年生を対象に投げ方の特別指導を行いました。紅白玉を使った練習では、正しいフォームや力の入れ方を学び、児童たちは楽しみながら技術を磨くことができました。「体全体を使うこと」「リズムよく投げること」などのポイントを意識しながら、遠くに投げることに挑戦する姿が見られました。

6月18日(水)に予定される新体力テストでは、今回の学びを活かして記録が伸びるうれしいですね。



〈教育目標〉 元気な子 勉強する子 親切な子

いえ
な
か

つでも 合言葉 栃木市立家中小学校

文責：校長 小柳 ひろみ

家中小・ホームページ
<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>

プールの授業が始まりました

5月15日(木)、4~6年生がそれぞれの持ち場を決め、プール清掃を行いました。泥まみれだったプールも、みんなで力を合わせることで、すっかりきれいになりました。

プールに初めて水をためた際には、配管からはがれたさびが底にたまります。そこで、5・6年生の最初の水泳の時間では、同じ方向に流れを作り、さびを浮かせてプールの浄化装置を通す作戦を実施します。

5月27日(火)、プールサイドでプール開きを行いました。実行委員の児童が安全に関する注意事項を伝え、各学年の代表児童がそれぞれの目標を発表しました。子供たちの意気込みが感じられる発表でした。

これから水泳学習が充実したものになるよう、みんなで協力しながら取り組んでいきます。

1年
2年
3年
4年
5年
6年

もぐれるようになりたい
はしからはしまで 泳げるようになりたい
クロールで25m泳ぐ(3級)まで がんばりたい
クロールを練習してできるようになりたい
クロールができるように がんばりたい
クロール25mを 20秒より速くしたい



命をつなぐ学び 心肺蘇生体験 -6年生-

5月21日(水)、命を守るために大切な知識と技術を学ぶために、6年生が赤十字救急法講習会に参加しました。講師の先生の指導のもと、胸骨圧迫の実践やAEDの使用方法を学びました。また、緊急時には周囲に助けを求めることがの重要性も学びました。勇気を持って声を上げることが、命を救う第一歩となります。



東京で学ぶ、政治と科学の世界 -6年生-



5月30日(金)、6年生は校外学習で国会議事堂と国立科学博物館を訪れました。

国会議事堂では、本会議場の莊厳な雰囲気に圧倒されながら、日本の政治の中心を学びました。

国立科学博物館では、恐竜の化石や生物の進化に興味をもち、地球や日本の成り立ちを学びました。

雨の中の移動は大変でしたが、子供たちにとって貴重な学びの一日となりました。



保健集会で熱中症対策○×クイズ

6月6日(金)、業間の時間に保健集会を行いました。保健委員さんが企画した「○×クイズ」で、全校児童が楽しく熱中症対策について学びました。クイズが進むにつれ、「えっ、そうなの?」「知った!」と、子供たちの反応もさまざま。正解すると全身で大喜びする姿が見られました。



保健委員さんは、事前に問題を考えたり、進行を工夫したりと、大活躍でした。みんなが楽しみながら学べるように、分かりやすく説明してくれました。これから暑い季節が続きます。ここで学んだことを活かして、熱中症に気を付けながら元気に過ごしましょう。保健委員さん、ありがとうございました!

名曲とともに一心に響く学校訪問演奏会

5月14日(水)、とちぎ未来づくり財団主催の学校訪問演奏会「音楽ってすばらしい!学校でこんなには」が開催されました。体育館がコンサート会場となり、オーボエ奏者・山本楓さん、ピアノ奏者・大山秀子さんが出演。モーツアルトやバッハの名曲に加え、「白鳥の湖」や「ディズニーメドレー」など親しみやすい楽曲が披露されました。美しい旋律が響き渡り、子供たちは目を輝かせながら聴き入っていました。



楽器の説明や質問コーナーを通じて音楽の魅力を体感しました。校歌と「ビリーブ」の合唱では演奏者と心をひとつに、体育館いっぱいに歌声が響き渡りました。最後に児童代表が感謝の言葉を述べ、花束を贈呈。温かい雰囲気の中、演奏会は幕を閉じました。

「おとのえほん」今年度スタート!

今年度、8:05~8:15に来てくださるようになった「おとのえほん」の [] ちゃんと [] ちゃんが、3年生と1年生に「ねこのピート」の読み聞かせをしてくださいました。優しい語りとキーボードの音色が絵本の世界を広げ、心弾むひとときになりました。「一緒に歌ってね!」の声掛けに子供たちはノリノリで教室いっぱいに楽しい歌声が響きました。

「何があっても前向きに進もう」というポジティブな姿勢の大切さを教えていただきました。

[] さん)と [] さん)は、栃木市教育委員会の教育委員さんです。朝の素敵な時間をありがとうございます!



作/エリック・リトウィン 絵/ジェームス・ディーン
訳/大友剛 文字画/長谷川義史 出版/ひさかたチャイルド